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2018-19年度活動方針発表 開会点鐘

ロータリーソング斉唱 奉仕の理想

会長挨拶 竹澤会長

幹事報告 下原幹事

委員会報告

ロータリーの友ご紹介 矢原憲雄様

2018-19年度活動方針発表

幹事 下原 学様

クラブ管理運営委員長 濱 順次様（代理）

奉仕プロジェクト委員長 田嶋秀之様

会員増強委員長 中川修一様

広報委員長 矢原憲雄様

R財団・米山委員長 北潟克輔様

ニコニコBOX報告 吉田康志様

閉会点鐘

8月 1日 第1860回例会 夏を楽しむ会

8月 8日 第1861回例会 2017-18年度会計報告

卓話 金沢工業大学 松林教授

8月15日 休会

8月22日 第1862回例会 移動早朝例会

8月29日 第1863回例会 第一回家庭集会報告

【クラブ管理運営委員会】

【幹事】

竹澤会長年度幹事を務めま
す下原学です。
竹澤年度の幹事としまして私
なりの活動方針をお伝えしま
す。それは、会員の皆さんが
会長方針を実感、体験できる
ようにお手伝いすることです。

今年度の目標・基本方針を２
つ掲げました。
１つ目の基本方針は「ロータ
リー活動に関する知識、理解
を深めることが出来るような
、例会の企画、運営を行う」
です。

会長方針の会員各々が、色々なクラブ活動に積極的にわ
くわくドキドキを感じながら新しい体験、発見をして楽しみま
しょう。新入会員の皆さんも、クラブの中では遠慮せずに、
ご自分のペースで積極的に参加していただいて、ひとつで
も多くのわくわくドキドキ体験を楽しんでください。

２つ目の基本方針は、「会長方針の、会員全員・自らが意欲的
に参加したくなる「わくわく・どきどき」が出来るように、例会・
親睦行事を企画し、会員１人１人の絆が深まるよう、委員会全
員で運営する」です。会長方針にもある、「会員全員が意欲的
に参加したくなる」が私的には非常に重要なことでは？と思い
まして、クラブ管理運営委員全員が親睦行事の企画に参加し
て、会員全員が楽しめ、親密度が深まるような親睦行事を運
営できればいいなと思います。



竹澤 毎日暑い日が続きます。体調に気を付けてください。

下原 今日は幹事活動方針を聞いていただきました。あり
がとうございます。西日本豪雨の義捐金募金もご協
力よろしくお願い致します。

松田 草刈りごくろう様でした。

石澤 竹澤会長、下原幹事、本年度いよいよスタートです
ね。一年間宜しくお願いします。

織部 皆様、暑中お見舞い申し上げます。

新保 暑い日が続きますが、熱中病などに十分注意して過
ごしましょう。

中川 本日、会員増強委員会の活動方針発表させて頂き
ます。

中井 7/14石川の森づくり下草刈り参加出来なくてすみま
せんでした。又、参加の方々お疲れ様でした。

吉田康志、斎藤

8月25日 ののいちっ子からノーベル賞を！

9月 5日 秋を楽しむ会

9月26日 職場例会 自衛隊小松基地

デルフィニウム

花言葉：清明 原産地：ヨーロッパ

ご購入者：田嶋様、西村様、吉田哲郎様

10 13,000 80,000

【会員増強委員長】

【 R財団・米山委員長】

【奉仕プロジェクト運営委員長】

【広報委員会委員長】

従来の「フレンドリーコンサ
ート」、「水源の森作り」とい
った継続事業に加え 新た
な試みとし金沢工業大学の
協力得て「ののいちっこから
ノーベル賞を！！！」と題し
ました 企画を 野々市市
内の小学生50人を迎え8月
25日土曜日に市長もお招き
して開催いたします。

これまで広報委員は、例会の
記録、写真撮影を単純に交
代で行ってきましたが、それ
だけではロータリークラブの
基本方針である「ロータリーク
ラブの活動を我々会員がま
ず知ろう、そして地域へ知ら
せよう」については、力不足
でした。各委員の協力を得て
アクティブに行動します。

効果的な奉仕活動実施の
ために、「国際理解と平和の
推進」を理解し、日本独
自プログラムである米山記
念奨学会の「多地区合同奉
仕活動」の理解と私費留
学生支援を会員各位に推
進する。

会長活動方針の「わくわく・どきどき」できる活動実現へ向け、親
睦を大切にし、「ただそこにいる」のではなく「何ができるか」を語
り合える委員会にする。

本年度増強委員会は、会長
方針に従い、ロータリークラ
ブの魅力を発信し、会員相互
の協力体制を強化して会員
増強に取り組みます。
石澤様に木戸様の入会を勧
めて頂き今年度の増強目標
は既に達成しております。


